

## Jorge Segovia renuncia a la presidencia de SEK y asume su hija Mónica

El empresario español Jorge Segovia, conocido en Chile cuando llegó al fútbol en 2008 para transformarse en el propietario de Unión Española, era también el presidente de la Institución Internacional SEK, entidad educativa privada fundada en 1990. El organismo era sostenedor de diversos centros educativos en América, dentro de los cuales se encuentran en territorio chileno la Universidad SEK y tres colegios: SEK Pacífico, SEK Austral y SEK Chile. Por eso poco extrañó a quienes conocen de cerca la realidad de la Institución Internacional SEK que tras más de 40 años de presidencia, y luego de que hace algunos días Jorge Segovia dijera adiós a la tesera de la organización, ahora sea su hija Mónica Segovia la que tome el testimonio y asuma el desafío de estar a cargo. Segovia



padre, por lo pronto, igualmente seguirá vinculado al proyecto educativo de Institución Internacional SEK como consultor. “Después de 40 años ha llegado el momento de dar espacio al liderazgo de una nueva generación. Lo hago con la tranquilidad de saber que la nueva presidenta no solo conoce profundamente la esencia de la Institución”, dijo Segovia a La Tercera.